

Geschichte der Weinbruderschaft (1994-1997)

1994

Beginn: 1. Oktober 1994

Gründungsmitglieder

Frühschoppen:

Gerhard Meier, Fred Kößler, Otto Hanselmann, Willi Mahler, Klaus Hartnegg, Max Hergarten, Rüdiger Herterich
abends stieß noch Thomas Knauf dazu

Ablauf: Beschluss – Umsetzung

Wappen – Gründungsprotokoll – Presse

Zwei Wochen später:

Vorstand: Gerhard Meier – Fred Kößler – Rüdiger Herterich (SF) – Otto Hanselmann (R)

Beisitzer: Klaus Hartnegg – Dr. Heinz Brandes – Thomas Knauf

Von diesem Vorstand heute noch vier Mitglieder im Vorstand vertreten

Beiträge Sau, Organisation monatlicher Stammtisch

15.11.1994 Satzung Hilfreich Lorenz Brantner

Einführung einer ersten Bruderschaftstracht

06.12.1994 Genehmigt Dr. Friedrich Hach der Bruderschaft das historische Wappen der Herren von Hach zu führen

Jahresende 15 Mitglieder darunter W. Bassler, H. Götze, R. Halling

1995

März 95 23 Mitglieder

Setzen des Noah Steins – Tod von Willy Mahler

Erste Aufnahme von Betrieben

14. Mai 95 1. Hacher Felshock – 1225 Jahrfeier Hach – Anwesenheit von Dr. Friedrich Hach
Erster Auftritt in Tracht

Beginn der Sonderfüllungen – Badnerlied Text

August 1995 Mitgliederversammlung – Kontakte zu Köln

1. Teilnahme am Winzerfest- Noahwagen - Noah Klaus Nuckel und seine Girls

Erster Investiturkonvent im Vettterschen Naturkeller bei der Kirche – Hacher Küche im Einsatz

Anschaffung der Standarte – Verdienste von Fredi und Leni

November Generalversammlung

1996

Aprilscherz BZ Arche unterwegs nach Rotterdam

Tag des Markgräfler Weins auf den Matten unterhalb des Felsens

Besuch der Kölner Weinbruderschaft – danach Diskussionsionen über Wirkungsgrad der Bruderschaft

Bau des historischen Fasswagens

Teilnahme am Winzerfest Auggen

Allererste Versuche im Internet

Sonderfüllung Karl-Friedrich

Zweiter Investiturkonvent im Wistüble der Auggener Winzerhalle mit Jürgen Bromberger

Siegfried Grether wird Bruderschaftsmeister – Umstrukturierung – Kontaktaufnahme mit Gerhard Rüdlin

Satzungsumbau aktive – fördernde Mitglieder

1997

Nicht ganz einfache finanzielle Lage – Sonderfüllungen brachten hier Sicherheit

Tag des Markgräfler Weins - Fronleichnam – Neuenburger Wetter

Auggener Winzerfest

Investitur im Gemeindezentrum

Gedenken an verstorbene Mitglieder W. Mahler – H. Götze – R. Halling

Erster Kontakt mit der heutigen Schriftführerin A. Neymeyer auf Ehrenstetter Weinbörse
(1998)